
Pièces 2 Pièces

Superficie 45 m²

Référence 2027

Prix 364 000 €

Paris 19Eme
Appartement à vendre (75019)
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Angle  rue  de  meaux  et  rue  du  rhin,  Métro  laumière,  au  pied  des  commerces,  à

proximité immédiate du parc des buttes chaumont, de la mairie et non loin du canal

et  bassin  de  la  villette,  au  2ème  étage  sans  ascenseur,  ce  grand  2  pièces  de

43,48m2 au sol  dont  42,82m2 carrez,  plan en étoile,  entré  qui  dessert  toutes les

pièces  avec  placard,  grand  séjour  d'angle  de  22m2  avec  3  fenêtres  en  double

vitrage  et  volets  roulants  sur  la  rue  du  rhin,  sa  chambre  sur  ruelle  calme,  cuisine

semi-équipé,  salle  de  bains  avec  wc.  La  Décoration  (carrelages  cuisine  et  sdb),

l'électricté... Est à refaire pour ...

Corner  rue  de  meaux  and  rue  du  rhin,  Métro  laumière,  at  the  foot  of  the  shops,

close to the buttes chaumont park, the town hall and not far from the canal and la

villette basin, on the 2nd floor without elevator, this large 2-room apartment of 43.

48m2 on the ground including 42.  82m2 carrez,  star  plan,  entrance leading to all

rooms  with  cupboard,  large  corner  living  room  of  22m2  with  3  double-glazed

windows and roller  shutters  on rue du rhin,  its  bedroom overlooking a  quiet  lane,

semi-equipped kitchen, bathroom with wc. The decoration (kitchen and bathroom

tiles), the electricity... Needs to ...

ARC EN CIEL IMMO

37 RUE DES BLANCS MANTEAUX - 75004 PARIS 4EME
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